



PRESSEMITTEILUNG

Glauchau, am 28.03.2025

Gemeinsam die Stadt gestalten und die Natur erlebbar machen - eine Nachbetrachtung

Auch in diesem Jahr haben sich wieder Glauchauer Vereine für die Initiative „Sachsen pflanzt gemeinsam - Aktion 1.000 Obstbäume“ beworben. Am 26. März wurden gemeinschaftlich insgesamt 28 Obstbäume alter einheimischer Sorten und 28 Beerensträuchern auf der Freifläche am Karlsweg und gegenüber im neu entstehenden Mitmachgarten im KGV „Hammerwiese“ gepflanzt. Mit dieser Aktion möchten Kommune und Vereine die Stadt noch grüner und nachhaltiger gestalten und symbolisch gemeinsam Wurzeln schlagen.

In den Jahren 2023 und 2024 konnten auf diese Weise mit dem Kunstverein der Stadt Glauchau art gluchowe e.V., der Gräflisch Schönburgischen Schloßcompagnie e.V. sowie den Kameraden der Jugendfeuerwehr Glauchau in Kooperation mit der Stadtverwaltung bereits zehn Obstbäume und fünf Beerensträucher verwurzelt werden. In diesem Jahr gehören nun auch die Vereine SV Lok Niederlungwitz e.V., der Georgius-Agricola-Chor e.V., der Bürgerverein Wir im Wehrdigt e.V., Diakonie Westsachsen Stiftung, Verein geistig und körperlich Behinderter Glauchau e.V., Förderverein Kindergarten Pustebume e.V., Road Eagles Glauchau e.V., Hundeverein Niederlungwitz e.V. und Förderer der Stadt- und Kreisbibliothek Glauchau e.V. in den Kreis der Baumpaten.

Der neu entstehende Mitmachgarten ist außerdem Teil des Projektes „Urban Gardening. Grün. Nachhaltig. Glauchau.“, welches über das Programm „Nachhaltige soziale Stadtentwicklung - ESF Plus 2021 - 2027“ des Europäischen Sozialfonds aus Mitteln der EU, des Freistaates Sachsen und der Stadt Glauchau gefördert wird.

Mit der Pflanzaktion wird somit ein weiterer Beitrag zur Erhaltung der regionalen Artenvielfalt von Flora und Fauna geleistet sowie der Lebensraum Obstbaum für

Jung und Alt erlebbar gemacht. Außerdem wird auf diese Weise die Vielfalt der Glauchauer Vereinslandschaft für die breite Öffentlichkeit sichtbar gemacht.

Oberbürgermeister Marcus Steinhart ist beeindruckt und stolz auf alle engagierten Bürger der Stadt Glauchau. Gemeinsam mit den vielen Pflanzakteuren legte er den Grundstein für eine neue Generation Obstbäume in Glauchau.

Hintergrundinformationen:

„Sachsen pflanzt gemeinsam - Aktion 1000 Obstbäume“ ist eine Initiative des Sächsischen Landtages (gemäß Beschluss zum Doppelhaushalt 2023/2024). Die Initiative wird im Rahmen einer Kooperation zwischen Deutschem Verband für Landschaftspflege (DVL)- Landesverband Sachsen e.V. und dem Bund Deutscher Baumschulen (BdB) e.V. Landesverband Sachsen umgesetzt.

Schulen, Kitas, freiwillige Feuerwehren, Jugendclubs, Berufsschulen, außerschulische Bildungseinrichtungen, gemeinnützige Vereine, Kirchgemeinden und andere gemeinnützige Organisationen konnten sich um zwei bis fünf Obstbäume als Hochstamm, Mittelstamm oder Niederstamm bewerben.

Quelle: <https://dvl-sachsen.de/de/58/p1/-obstbaeume.html>

Ansprechpartner:

Oberbürgermeisterbereich
Pressestelle, Öffentlichkeitsarbeit
Frau Bettina Seidel
Telefon: 03763/65-262
Telefax: 03763/65-250
E-Mail: pressestelle@glauchau.de



Fotos: Stadt Glauchau